



5 Pièces

156 m²

Réf. 13676

1 700 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un environnement paisible au sein d'une résidence confidentielle de grand standing composée de seulement cinq copropriétaires, cet appartement d'exception bénéficie d'un emplacement privilégié à quelques minutes à pied du vieux village du Cannet et de ses adresses réputées. Développant 210 m² de surface totale (156 m² Loi Carrez), il séduit par ses volumes généreux et sa magnifique terrasse de 132 m² offrant une vue panoramique imprenable sur la baie de Cannes et la Méditerranée. L'espace de réception, baigné de lumière, s'articule autour d'un vaste séjour contemporain prolongé par ...

Nestled in a peaceful setting within an intimate, prestigious residence comprising only five owners, this exceptional apartment enjoys a prime location just a short stroll from Le Cannet's charming old village and its renowned restaurants. Offering a total surface area of 210 sqm (156 sqm under the Carrez Law), the property boasts generous living spaces and an impressive 132 sqm terrace with breathtaking panoramic views over the Bay of Cannes and the Mediterranean Sea. Bathed in natural light, the contemporary living area features a spacious lounge and dining room with a fully equipped ...

MAGREY & SONS

21 rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

